

Hier, à l'issue du spectacle "La légende de Sigéric" écrit et mis en scène par Carlo Boso et interprété par une excellente promotion de l'Académie Internationale des Arts du Spectacle, Carlo Boso m'a invité à le rejoindre pour saluer, avec les comédiens, le public.

Ces jeunes français, italiens, ou algérienne ont entre 20 et 26 ans, ils sont déjà pétris de talent. À la fin de leur formation, ils ont entrepris une tournée de professionnalisation de 150 dates ! Ils étaient vendredi à Versailles, samedi à Tomblaine, lundi à Syracuse !

Ils ont émerveillé le public du festival de Tomblaine "Aux Actes Citoyens"

Quel bonheur que d'être ami avec "il maestro de la commedia dell'arte" !

